

Instituto Distrital de Patrimonio Cultural - IDPC

Narrativas arqueológicas de Bogotá

Acueducto

Aleksa Álvarez Vásquez

María Helena Becerra

Esta historia es de amor,

Eugenia vivía en la Hacienda Los Molinos, cosechaba trigo y la vida era buena, pero algo la atormentaba, estar lejos de su amado Simón.

Simón vivía en Mosquera, donde trabajaba cosechando hortalizas, buscando fortuna para poder desposar a su amada Eugenia.

Un día mientras trabajaba vio pasar un burro con un letrero que decía: "*Hacienda Los Molinos*", se hizo pasar como carga y entró por el Pte de Aranda.

Tras días de viaje por fin llegó a visitar a su amada Eugenia. Pero Oh, sorpresa!!! Eugenia no se había bañado, pues aquel día le tocaba racionamiento, entonces su amiga Manuela fue en busca de un pozo y allí encontró agua, la cual trajo en una vasija de barro.

Eugenia se pudo bañar!!!, se excusó ante su amado por la demora, lo besó y escaparon.

Huyeron a Usme, se casaron en la iglesia apenas construida, donde el obsequio de boda fue un hermoso collar de cuentas color azul vidrio y se comieron una deliciosa gallina en la placita de Usme.

Pasaron los días y empiezan las noticias y los informes a alertar una plaga enviada por Dios

Osteomielitis y treponema habían caído sobre el pueblo.

Huyeron en el sistema ferroviario a Mosquera, comieron Tapao y vivieron felices.

FIN